

# A not so Silent Hill

Von abgemeldet

## **Kapitel 4: Horrorapartment die zweite - oder verdammt noch mal, warum besitzt dieses Haus keinen Notausgang?!**

Horrorapartment die zweite - oder verdammt noch mal, warum besitzt dieses Haus keinen Notausgang?!

James hatte es irgendwie in den Garten geschafft.

Nachdem er einige Zeit damit verbracht hatte zuzusehen, wie die Monster im Pool ihre Runden drehten, entschloss er sich den zweiten Eingang zu nähern, denn dieser schien in die andere Seite des Apartments zu führen.

Schon auf dem Flur, vernahm er diese merkwürdigen Geräusche, die aus dem Zimmer am Ende des Ganges zu kommen schienen.

Er betrat das Zimmer und bemerkte als erstes, dass der Fernseher lief. Davor saß eine alte Frau und brabbelte die ganze Zeit etwas von Wish- oder Hopehaus, oder das die Welt ohne Gott bald ins Chaos versinkt.

Merkwürdige Frau, dachte er sich und erschlug sie. Schnappte sich ihre Wertsachen und ging ins Bad. Der Grund für die Geräusche war gefunden.

Ein junger, stämmiger (also, ziemlich fetter) Mann, hatte sich über die Toilette gebeugt und übergab sich.

Er hob seinen Kopf und schaute zu James. "Zuviel Pizza..." Dann übergab er sich wieder.

Da auch bei James jetzt so ein Gefühl der Übelkeit hoch kam, entschied er sich wieder in den Hof zu gehen.

Die Monster die im Pool waren, hatten es raus geschafft und griffen James an.

Doch mit einem gezielten Schlag der Schaufensterpuppe waren diese Gegner kein Problem.

Er rannte zurück ins Apartment und begab sich wieder auf die Suche nach einem Ausgang.

Er stand wieder vor einer dieser blauen Türen. 'Die Tür führt hoffentlich zum Ausgang...' Verzweifelt riss er die Tür auf. Doch diese Tür führte irgendwie ins leere. Nur mit Mühe konnte er sich am Türrahmen festhalten.

"Was soll das denn?!"

Hinter der Tür war nichts. Die vermutete Treppe fehlte, stattdessen war dort nur die Wand eines weiteren Hotels. Ein Fenster stand offen. James schaffte es mit Mühe und Not den Fenstersims zu erreichen und kletterte hinein. Das Zimmer war denen aus den anderen Apartments sehr ähnlich, auch wenn sie hier etwas wüster zusammen

gestellt wurden.

In diesem Moment verspürte James das unfreiwillige Verlangen ein Toilette aufsuchen zu müssen. Doch die Atmosphäre des Bades ließ ihn diesen Gedanken schnell wieder beiseite räumen.

Irgendetwas stimmte trotzdem nicht. Er untersuchte die Toilette genau um zu erkennen, das sie von irgendetwas verstopft wird ( ist er jetzt auch noch Klempner, oder was...?!)

Todesmutig griff er in die Toilette.

Nachdem er sich durch Liter von Exkrementen durchgewühlt hatte, fand er was er gesucht hatte. Es war ein Zettel mit einem Zahlencode. " Seit wann können Zettel ganze Toiletten verstopfen? Das scheint wohl wieder irgend so eine Magie dieser Stadt zu sein."

Währenddessen im Einkaufscenter, irgendwo im nirgendwo...

Heather hatte sich über eine Toilette gebeugt und wollte der Ursache der Verstopfung auf den Grund gehen.

"Igitt! Ich frag mich wirklich pervers man sein muss um da hinein zu fassen, oder was meinst du Harry?"

Harry:" ..."

"Genau meine Meinung!"

Mit diesen Worten stand stand sie auf, griff sich den Teddy Harry, den sie vorsichtshalber auf einem der Waschbecken platziert hatte, damit er sie warnt, falls ein Monster angreift und begann das Opening-Theme von Silent Hill 3 zu summen.

"Pfui! Das stinkt ja wie Sau!" James, dessen Ärmel inzwischen roch, als wäre ein Tier darin verendet, versuchte vergeblich diesen Gestank wieder loszuwerden. Er hatte keine Lust mehr die Ursache des Zettel auf den Grund zu gehen, also verließ er das Zimmer.

Er begab sich in das einzig offene Zimmer, in deren innerem die Balkontür verdächtig weit offen stand.

Er kletterte über die Müllberge und erreichte ein weiteres Zimmer. Dort fand James einen Brief, der sorgfältig auf dem Bett platziert wurde.

Er las den Brief, übergab sich und verließ das Zimmer...

'Ich kann schnulzige Texte einfach nicht ab...'

Wieder hörte er dieses bekannte Geräusch, das er auch schon im anderen Gebäude gehört hatte...